

いがしつ子



小野東小学校 学校だより 令和5年12月号

「 応援ありがとうございました 」

学校長 足立 規子

12月も下旬を迎え、2学期の学校生活もまもなく終わろうとしています。

2 学期には、季節外れのインフルエンザの流行があり、随時学級閉鎖の措置もとり、 健康観察に注視しながらの毎日でした。

先日18日(月)に行われたマラソン大会においても、保護者の皆様には、お子様の健康観察や、寒さ対策の準備に大変お世話になりました。また、大事をとって欠席するご配慮もいただいたことと存じます。そして、延期による平日開催にもかかわらず、多くの皆様にご観覧いただき、子どもたちのがんばりに温かい応援をいただきました。誠にありがとうございました。

子どもたちは、多くの声援に応えるように持てる力を発揮して長い距離を走っていました。そして走り終えて、自分の頑張りをそれぞれの思いで振り返っていました。

皆様のご協力を得て、マラソン大会が実施できましたことを感謝いたします。









感染対策においては、まだまだ油断はできませんが、まもなく迎える冬休みを少しでもゆとりをもって楽しく過ごせるよう、最後のまとめを行います。どうぞよろしくお願いいたします。

【50周年記念写真について】 注文された写真は、<u>3学期はじめに学校へ届く予</u> 定です。もうしばらくお待ちください。

小野東小学校の宝物⑤ 校舎(大規模改修)

平成24年度、校舎の大規模改修が行われました。



今までの校舎に別れを告げ、運動場に建て られた2階建てのプレハブで学習する生活 がおよそ1年間続きました。運動場は、半分 の広さになり、この年の運動会は大池総合公 園の陸上競技場で行われました。

引っ越し作業は、2回とも夏休み中に行われました。真夏の作業は、本当に大変だったことでしょう。子どもたち、教職員をはじめ、PTA・保護者・地域の皆様のご協力を得て新校舎への移転ができました。





平成25年8月29日(木)新校舎竣工式



小野東小学校ホームページにて

カラーでご覧ください。

 $\stackrel{\wedge}{\boxtimes}$